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Abstract (en)
This packaging made of cardboard and capable of containing fragile objects is of the type which has the cover fixed by gluing of a tab on one of its
sides, this tab having a longitudinal tearing line which makes it possible to open the packaging. It consists of a receptacle 2 and of an added cover 3
constituted by a sheet of cardboard, folded into a U so that its sides come to cover the top and two opposite lateral faces of the receptacle 2, which
is stuck onto the latter along each of its longitudinal edges and has a longitudinal tearing line 6 above the gluing zone 5. Take Figure 1 of the Patent.
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Abstract (fr)
Cet emballage en carton susceptible de contenir des objets fragiles est du type de ceux dont le couvercle est fixé par collage d'une patte sur l'un
de ses côtés, cette patte présentant une ligne de déchirure longitudinale permettant l'ouverture de l'emballage. Il se compose d'une barquette 2
et d'un couvercle rapporté 3, constitué par une feuille de carton, pliée en U de façon que ses flancs viennent recouvrir le dessus et deux faces
latérales opposées de la barquette 2, collée sur cette dernière le long de chacun de ses bords longitudinaux et présentant une ligne de déchirure
longitudinale 6 au-dessus de la zone de collage 5. Prendre la figure 1 du Brevet.
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